Гуманитарный проект: «Модернизация хоккейной коробки»

	1.Наименование проекта: «Модернизация хоккейной коробки»

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение образования  «Государственная средняя школа №3 г.п.Зельва» Зельвенского района

	4. Цели проекта: Создание условий для обустройства катка для массового катания и занятий хоккеем; популяризация зимних видов спорта в районе; повышение уровня спортивного мастерства в хоккее; пропаганда здорового образа жизни

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

1) обеспечить условия для обустройства хоккейной коробки;

2) содействовать организации досуга детей школьного возраста, населения посёлка

3) организовать проведение спортивных и спортивно-массовых мероприятий школьного  и районного масштаба с целью пропаганды здорового образа жизни

	6. Целевая группа: Учащаяся молодёжь, школьники и работающее население до 50 лет.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

· Обустройство катка:
·   Функционирование катка, проведение спортивных и спортивно-массовых мероприятий: районного этапа республиканских соревнований на призы Президента РБ «Золотая шайба»; спортивного праздника «Ледовое побоище» и др.;
· предоставление услуг проката по использованию катка, зимнего спортивного инвентаря;
· проведение совместных акций на тему здоровья с ОО «БРСМ»;
· проведение совместных акций на тему ЗОЖ с РО РОО «Белая Русь».


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 33 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	30 000

	Софинансирование
	3000 

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/Зельвенский район/г. п.Зельва, переулок Булака,5

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Е.В.Игнатовец, +375 (1564) 72701  sch3zelva@tut.by


The Humanitarian Project “Modernization of the Hockey Rink”
	1. Project title: Modernization of the hockey rink 

	2. Term of the project:  12 months

	3. Name of the organization-applicant: Educational Establishment “Zelva State Secondary School № 3”, Zelva district, Grodno region

	4. Project goals: To create the conditions for the reconstruction of the hockey rink for mass skating and hockey lessons; to popularize winter sports; to improve sportsmanship in hockey; to promote a healthy lifestyle.

	5. Project objectives: 
1. to provide the conditions for the construction of the hockey rink;

2. to organize leisure activities for children and other population of Zelva;

3.to organize training activities and mass sports events at the school and district level to promote a healthy lifestyle.


	6.  Target audience: students and pupils, the working population up to 50 years

	7. Brief description of project activities: 
1. the reconstruction of the skating rink;
2. the functioning of the skating rink, 

3.  holding sport competitions such as the district stage of the national competitions Golden Puck for prizes of the President of Belarus and sports festival “Ice Battle”;
4.the provision of rental services for the use of the skating rink and winter sports equipment;

5.   to organize joint actions with the Belarusian Republican Youth Union (the BRSM) and the PA Belaya Rus to promote a healthy lifestyle. 



	8. Total funding in US dollars: 50000

	Source of financing
	funding in US dollars

	Contributions from donors
	30 000

	Co-financing (own funds)
	3000 

	8.  Location of the project (region, town): Bulak Lane, 5, Zelva, Zelva District, Grodno Region

	9. Contact person: last name, first name, position, phone number, e-mail address Ekaterina Ignatovets, headmaster of the school, +375 (1564) 72701  sch3zelva@tut.by


